

Jour de Tasu'a

<"xml encoding="UTF-8">

Jour de Tasu'a

Le jour de Tasu'a

Shammar b. Dhu al-Jawshan, dans l'après-midi du 9 Muharram 61 A.H. Avec 4 000 hommes, il se rendit auprès d'Umar b. Sa'd et portait une lettre de 'Ubayd Allah b. Ziyad adressée à 'Umar b. Sa'd, demandant à Ibn Sa'd de forcer l'Imam al-Husayn (as) à accepter l'allégeance ou de le combattre. Dans cette lettre, 'Ubayd Allah menaça 'Umar Sa'd que s'il refusait son ordre, il devrait se retirer de l'armée et en remettre la responsabilité à Shammar. 'Umar b. Sa'd « .dit à al-Shammar : « Je serai moi-même responsable de cette tâche

Selon un hadith, Shammar et selon un autre hadith, 'Abd Allah b. Abi al-Mahal, le neveu d'Umm al-Banin, avait reçu une lettre de protection d'Ibn Ziyad pour les enfants d'Umm al-Banin. 'Abd Allah envoya sa lettre de protection à Karbala par l'intermédiaire de son serviteur, et après être entré à Karbala, il lut son texte aux enfants d'Umm al-Banin, mais ils refusèrent. Selon un autre hadith, Shimr apporta la lettre à Karbala et l'apporta à Abbas (as) et à ses frères, mais ils la rejetèrent. Selon al-Shaykh al-Mufid al-Shammar, il a dit : « Ô mes neveux, vous êtes en sécurité. Ils répondirent : « Que Dieu vous maudisse, vous et votre confiance, nous protégerez-vous, et le fils du Messager d'Allah (as) est impitoyable ? »

Le soir de Tasu'a, 'Umar ibn Sa'd s'écria : « Ô armées d'Allah ! Montez à bord et annoncez de bonnes nouvelles. Alors l'armée monta et se dirigea vers le camp de l'Imam. Lorsque al-Husayn (a) a pris conscience des intentions de l'ennemi, il a demandé à son frère al-'Abbas (as) de leur demander un répit de cette nuit-là afin qu'ils puissent parler à Dieu et prier. Puis il a dit : « Dieu sait que j'aime beaucoup la prière et la récitation du Coran. » Abbas se rendit à l'armée ennemie et lui accorda un répit cette nuit-là.

L'Imam al-Sadiq (as) rapporte que le neuvième jour, l'Imam al-Husayn (as) et ses compagnons ont été assiégés

Événements de la Nuit de l'Achoura

Renouveler l'alliance des compagnons de l'imam Hussein

Au début de la nuit de l'Achoura, l'Imam al-Husayn (as) rassembla ses compagnons et, après avoir loué Dieu, il s'adressa à eux : « Je pense que c'est le dernier jour où nous avons un répit de la part de ce peuple. Sachez que je vous en ai donné la permission. Donc, vous devriez tous y aller en ayant l'esprit tranquille qu'il n'y a aucune allégeance de ma part sur votre cou. Maintenant que l'obscurité de la nuit vous recouvre, prenez-le comme de l'encre et partez. À ce moment-là, d'abord les Ahl al-Bayt (as) de l'Imam (as) puis les compagnons de l'Imam (as) ont chacun déclaré leur allégeance dans des discours épiques et ont insisté sur le sacrifice de leur vie pour défendre l'Imam. Les sources historiques et Muqatil ont enregistré certaines de ces paroles